

Erable Atropurpureum “Acer Atropurpureum”

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur

Pour bien m'épanouir,
j'ai besoin :



Taille

- Taille de structure (hiver)** : en période de dormance (janvier-février), pour corriger la charpente et supprimer les branches mal placées.
- Taille d'entretien (printemps/été)** : pincement des nouvelles pousses à 2-3 feuilles pour maintenir la silhouette compacte.
- Défoliation partielle (été)** : possible sur les arbres forts pour réduire la taille des feuilles et stimuler une seconde pousse plus fine.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



Emplacement

- Je vis **dehors**, quelle que soit la saison.
- Au printemps et en automne**, placez-moi au soleil pour stimuler ma croissance et sublimer mes couleurs.
- En hiver** : en cas de très fortes gelées prolongées, protégez mon pot avec un voile d'hivernage ou de la laine de verre.



Arrosage

- L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi régulièrement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours dès qu'il fait chaud.
- Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2/3 ans en moyenne au début du printemps sans trop perturber mon pain racinaire.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder
au guide complet sur notre blog :
<https://bit.ly/erable-du-japon>



Atropurpureum Maple “*Acer Atropurpureum*”

Deciduous tree / Outdoor bonsai

To fulfil my potential,
I need :



Pruning

- Structural pruning (winter)** : During the dormant season (January–February), to correct the structure and remove poorly positioned branches.
- Maintenance pruning (spring/summer)** : Pinching back new shoots at 2–3 leaves to maintain a compact silhouette.
- Partial defoliation (summer)** : Possible on strong trees to reduce leaf size and stimulate a second, thinner shoot.



Fertilization

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).



Location

- I thrive outdoors**, whatever the season.
- In spring and fall**, place me in the sun to stimulate my growth and enhance my colors.
- In winter** : In case of prolonged, very severe frost, protect my pot with a winter fleece or fiberglass.



Watering

- Watering is essential for my health.** I like my soil to be always moist, but not soggy.
- Check on me regularly, and don't hesitate to water me every day as soon as the weather is warm.
- Winter** : Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several doses or by giving me a quick bath of a few seconds.
- But be careful** : no saucers and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



Repotting

- Depending on my schedule and the instructions on the envelope, I plant every 2 to 3 years on average in early spring without disturbing my root system too much.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.



For more information, scan this QR Code to access the full guide on our blog :
<https://bit.ly/japanese-maple>